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На очередном заседании рабочей группы по разработке стратегии развития города
заслушивали планы работы на 2012 год отдела по делам семьи и молодежи и отдела
физической культуры и спорта, входящих в состав департамента образования,
молодежи и спорта. Начальник отдела по делам семьи и молодежи Владимир Тутов
защищал планы работы по таким направлениям, как молодежная политика, развитие
семейных форм воспитания и другие. В планах работы отдела - создание «Молодежного
парламента», проведение конкурса «Молодая семья года» и ряда других мероприятий.   
  
  Особое внимание, по словам Владимира Юрьевича, будет уделено подготовке и подаче
документов для присвоения горловчанкам статуса «Мать-героиня». В 2011 году эта
работа была активизирована, подано 10 заявок (для сравнения - в 2010 - всего 2), и в
2012 году она будет еще больше усилена.   
  В ходе обсуждения доклад Владимира Тутова в целом получил положительную оценку.
Евгений Клеп обратил внимание на необходимости детализировать дорожные карты по
реализации обозначенных направлений, для того, чтобы соблюдались сроки, были
прописаны ответственные и источники финансирования.   
  Как сообщает пресс-служба городского совета, следующим операционные цели и
задачи представлял начальник отдела физической культуры и спорта Александр
Приходько. Он остановился на таком проекте как реконструкция стадиона «Шахтер».
Проектно-сметная документация уже изготовлена, теперь предстоит поиск источников
финансирования для его поэтапной реализации. В этом году предстоит
переоборудовать несколько спортивных площадок и создать новые в районах города.
Запланировано открытие центра «Спорт для всех», который будет участвовать в
подготовке спортивных мероприятий. Отдельное внимание будет уделено
финансированию участия горловских спортсменов во Всеукраинских соревнованиях и
увеличению количества стипендиатов.   
  Евгений Клеп отметил, что необходим качественно новый подход к реализации
поставленных задач. На совещании было принято решение представленные стратегии
доработать и детализировать, после чего вновь представить на следующем совещании.
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